



Sie leben mit MCAS?

Erzählen Sie uns von Ihrem Alltag!

Wir suchen Teilnehmende für eine Interviewstudie zur Erforschung der Lebensrealität von Menschen mit Mastzellaktivierungssyndrom (MCAS) in der Schweiz

Worum geht es?

Im Rahmen eines Forschungsprojekts führen wir Interviews mit MCAS-Betroffenen durch. Ziel ist es, ihre Erfahrungen, Herausforderungen und Bedürfnisse besser zu verstehen – als Grundlage für die spätere Entwicklung einer Intervention zur Verbesserung der Lebensqualität.

Wer kann teilnehmen?

- Sie leben in der Schweiz
- Sie haben MCAS
- Sie sind bereit, in einem Gespräch über Ihre Erfahrungen zu berichten

Informationen und Anmeldung:



<https://surveys.bfh.ch/118664?lang=de>